

EN CONSTITUCIÓN, AGUAS DE CANAL INUNDARON EXTERIORMENTE CESFAM

# Inundaciones y cortes de luz fueron los mayores trastornos por las fuertes lluvias

• El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, informó que afectación en la región fue de baja a moderada, con eventos asociados a cortes en carretera y suministro eléctrico, con su peak el domingo en Cogrid regional desarrollado en la noche del mismo día.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN.



Se nota un considerable aumento del caudal del río Claro, a la altura del tradicional Restaurante "Las Viejas Cochinas", en Talca.



En Cogrid desarrollado el domingo en la noche, autoridades y funcionarios, analizaron afectaciones y acciones generadas en el frente de mal tiempo en el Maule.

**TALCA.** El sistema frontal que afectó a la Región del Maule a contar del jueves pasado, tuvo inundaciones leves en diversas comunas, a excepción de lo ocurrido en Constitución, ya que en las afueras del Cesfam se inundó por el desborde del canal El Carbón, aunque no afectó su interior, de acuerdo con lo informado por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque.

En el Cogrid regional efectuado en la noche del domingo, la autoridad recaló que la afectación fue moderada, con eventos asociados a cortes en carretera y en suministro eléctrico, con su peak el domingo en la mañana.

"Podemos decir que la afectación es baja a moderada, donde principalmente hemos visto eventos asociados

a cortes de carretera y corte de suministro eléctrico, con un peak de la mañana del domingo de 48 mil clientes afectados en la región. Podemos decir, que el 99,7 % de los clientes se encuentra con luz eléctrica", dijo Aqueveque.

Asimismo reveló que "no hemos tenido afectación en los servicios sanitarios rurales. Y por cierto, ya se ha solicitado la actualización de establecimiento educacionales que han suspendido clases, lo que se desarrolla en la comuna de Colbún, parcialmente en la comuna de Longaví y dos establecimientos de la comuna de Constitución.

## FRÍO

Carlos Bernal, director regional de Senapred, agregó que desde el domingo en la noche, este frente se diri-

ge hacia otras regiones. "Desde hoy (domingo) ya va en retirada hacia el norte, entrando a la Sexta Región y Región Metropolitana en la madrugada y Valparaíso. Luego de este sistema frontal, para la Región del Maule, la próxima semana tendremos bajas temperaturas así que llamamos a la población a tomar todos los resguardos", precisó.

De acuerdo a la Dirección Meteorológica de Chile, en el Maule, las temperaturas comienzan a descender 5 a -2 grados en Cauquenes y Parral, siendo el jueves el día más frío, mientras que en Curicó, Molina, Talca y Linares llegaría a 0 grado, siendo Constitución, una de las comunas más afectadas en el frente climático recién pasado, la con mejor pronóstico, con mínimas de 5 grados y máximas de 15.